



More Hours Available for April Advisory Services! // Plus de disponibilités en avril pour les services de conseil ! //



le français suit

Hello,

We have 20+ advisors ready to book for April, we'd love to hear from you about how we're doing, and we've updated the Applicant Roadmap so you can see what's coming your way in the coming month. Keep reading for more details!

General Announcements

Just Released! April Timeslots for 1:1 Advisory Services

See the new advisor availability for April on the [Community Solutions Portal](#). Bookings are first-come, first-serve, so don't delay!

Team Leads – keep an eye out for a tailored list of advisors we think would be a great fit for you.

How are we doing?

As we plan for upcoming activities, we'd love to hear back from you about what you've liked and what you're looking for more of. Please fill out this [anonymous, brief survey](#) by April 16 and let us know. Thank you for taking the time to share your thoughts!

Upcoming Events and Key Dates

Check out what's coming up on the Applicant Roadmap

The [Applicant Roadmap](#) provides an overview of your journey through Stage 2, including important milestones and our program offerings. As your project advances further into solution development, the Applicant Roadmap and the snapshot of Evergreen's Support Program activities have been updated for your reference.

[Click here](#) to see what's coming up this April to June.

If you have any questions, or would like to add a team member to this newsletter list, contact us at hsc-dolsupport3@evergreen.ca or (647) 670-2265. Don't forget to join our [Facebook group](#) for shortlisted applicants!

Have a great week!

The [team](#) at Evergreen's Housing Supply Challenge Support Program



Bonjour,

Plus de 20 conseillers sont prêts à vous voir pour le mois d'avril, nous aimerions avoir votre retour sur le programme de soutien, et nous avons mis à jour notre feuille de route des candidats afin que vous sachiez ce qui vous attend au cours du prochain mois. Apprenez-en davantage dans cette infolettre!

Annonces générales

De tout nouveaux créneaux horaires d'avril pour les services de conseil individuel!

Consultez le [Portail des solutions pour les communautés](#) pour connaître la disponibilité de nos conseillers en avril. Pour les réservations, c'est premier arrivé, premier servi: ne tardez pas!

Chefs d'équipe – gardez un œil sur votre courriel pour connaître votre liste personnalisée des conseillers qui, nous croyons, vous conviendraient à merveille.

Qu'en pensez-vous du programme de soutien?

Alors que nous planifions les prochaines activités, nous aimerions savoir ce que vous avez aimé et ce que vous souhaitez revoir. Veuillez remplir ce [court sondage anonyme](#) d'ici le **16 avril** et faites-nous-le savoir. Merci de prendre le temps de nous faire connaître vos réflexions!

Événements prochains et dates importantes

Voyez ce qui vous attend sur la feuille de route des candidats

La [feuille de route de candidats](#) présente un aperçu de votre aventure au cours de cette deuxième étape, incluant les jalons importants et les offres de notre programme. Alors que vous avancez dans l'élaboration d'une solution pour votre projet, la feuille de route du candidat et l'aperçu des activités du programme de soutien d'Evergreen font l'objet de mises à jour à titre de référence.

[Cliquez ici](#) pour savoir ce qui vous attend entre les mois d'avril et juin.

Si vous avez des questions ou si vous aimeriez ajouter le nom d'un membre à la liste d'envoi, communiquez avec nous à l'adresse hsc-dolsupport3@evergreen.ca ou composez le (647) 670-2265. N'oubliez pas de rejoindre notre [groupe Facebook](#) pour les demandeurs présélectionnés !

Bonne semaine!

[L'équipe](#) du Programme de soutien au Défi d'offre de logement d'Evergreen

